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令和７年第１回定例会一般質問 

 

質問日 質問順 質問者 

２月２７日（木） 

１ １番  川 野 辰 徳 

２ ４番  佐 藤 昭 生 

３ ９番  吉 藤 里 美 

４ ３番  高 野 辰 代 

５ 16番  衞 藤 竜 哉 

２月２８日（金） 

１ ６番  原 田 健 蔵 

２ ２番  工 藤 秀 典 

３ ７番  後 藤 雅 克 

４ ５番  春 野 慶 司 
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令和７年第１回定例会一般質問 

２月２７日（木） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

１ １番 

川野 辰徳 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

１．豊後大野市民病院について 

（１）病院側は、令和３年の医療過誤が発

覚した時になぜ、医療事故・調査支援セン

ターに報告しなかったのか改めて根拠を伺

う 

（２）平成 27 年の医療過誤が発覚した時

は、医療事故・調査支援センターには、具

体的にどのような報告をしたのか 

（３）令和元年病院職員の盗撮の件、どの

ような対応策を施したか 

（４）令和６年病院職員の交通事故の件、

どのような対応策を施したか 

 

市長  

２．豊後大野市図書館について 

（１）開館日について具体的に伺う 

（２）アンケート調査の内容は 

 

教育長  

３．三重町と清川町の悪臭問題について 

具体的にどのような対策をしているか伺

う 

 

市長  

４．関係人口交流拠点施設ｃｏｃｏｍｉｏ

について 

（１）この２年半の実績は 

（２）来年度の具体的な目標数値等を伺う 

 

市長  

５．ネパール出張について 

 その後の成果は 

 

市長  

６．過疎化対策について 

 本市の具体的な成功例について 

 

市長  
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２月２７日（木） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

２ ４番 

佐藤 昭生 

１．豊後大野市消費生活センターについて 

（１）業務内容について 

（２）相談内容と対応について 

（３）今後の課題について 

 

市長  

２．地域おこし協力隊について 

 

市長  

３．「大分の野菜畑」について 

 

市長  

４．学校給食について 

（１）学校給食共同調理場の運営状況につ

いて 

（２）栄養バランスの確保とアレルギー対

応について 

（３）食育等の取組について 

 

教育長  
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２月２７日（木） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

３ ９番 

吉藤 里美 

１．常備消防体制について 

（１）職員配置と人材育成について 

（２）消防本部消防職員委員会等の開

催状況などについて 

（３）ハラスメントについて 

 

市長  
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２月２７日（木） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

４ ３番 

高野 辰代 

 

１．令和７年４月からスタートする予定の

重層的支援体制整備事業について 

（１）「断らない相談支援」とは、これまで

の相談支援体制とどう違うのか 

（２）この事業は、縦割り行政からの転換と

のことであるが、どのようなことを実施す

るのか 

（３）この事業の意義に、多様な分野が連携

した仕組みづくりを一層充実させることが

できるとあるが、この事業による効果をど

のように考えているのか 

 

市長  

２．子どもの健やかな未来のための取組に

ついて 

（１）子ども医療費の無償化が高校生まで

となり支援が充実したが、医療では、なかな

か治癒できない症状のために「鍼灸治療」を

受けている子どももいる。無償化の対象に

できないか 

（２）食が体をつくることから、子どもたち

に安全な食品を提供すべきである。国は、み

どりの食料システム戦略に取り組んでお

り、減農薬や、有機農業についても目標を掲

げているが、本市の現状について伺う 

 

市長  

３．通学時の安全対策について 

（１）市内全ての学校の通学の手段の現状

について 

（２）現在の登校・下校の見守り活動につい

て 

（３）今年度の危険箇所調査結果と対応に

ついて 

（４）「不審者情報」の情報共有の方法につ

いて 

（５）「こども連絡所」の現状について 

 

市長  
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２月２７日（木） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

５ 16番 

衞藤 竜哉 

 

１．防災・減災について 

（１）シンポジウムの成果について 

（２）これからの取組について 

（３）孤立可能性集落の把握について 

 

市長  

２．地域福祉の取組は 

（１）社会福祉協議会との連携状況につい

て 

（２）事業の見直し（サロン、体操教室、

コミュニティーカフェ等）について 

（３）課題が多く取り組む事業も多いがど

うするか 

 

市長  

３．鳥獣被害の状況は 

（１）ネット対策の現状について 

（２）銃所有者の現状把握について 

（３）新しい発想の取組について 

 

市長  
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令和７年第１回定例会一般質問 

２月２８日（金） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

１ ６番 

原田 健蔵 

 

１．重層的支援体制整備事業について 

（１）重層的支援とはどのようなものか 

（２）本市における体制整備備の必要性と

課題について 

（３）体制整備のスケジュール並びに進捗

状況と支援体制のあるべき方向性について 

（４）体制整備の構築のため参画する関係

所管課について 

（５）体制整備には福祉系団体との連携も

不可欠。その連携体制について 

（６）重層的支援プラン実施決定までの会

議の流れについて 

（７）体制整備の充実には財政面や人員を

含めた組織体制の見直しは必要ないか 

 

市長  
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２月２８日（金） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

２ ２番 

工藤 秀典 

１．自治会で設置する防犯カメラに対する

補助金の新設について 

（１）自治会で防犯カメラを設置する際に

補助金を出せるような制度の新設はできな

いか 

（２）高齢者を行方不明者にさせないため

に行政としての取組はなされているのか、

どのようなことを実施しているのか 

（３）いつ来るかわからない災害に備える

ことは必要だが、身の回りから行方不明者

を出さない、犯罪に巻き込まれない対策も

同様に急務と考えるが本市の取組を伺う 

 

市長  

２．県道三重新殿線の次の交通対策につい

て 

（１）県道三重新殿線の完全開通の予定は 

（２）今後の道路整備の計画は 

（３）中九州横断道路に準ずる道路の新設

を国、県に要望してはいかがか 

 

市長  
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２月２８日（金） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

３ ７番 

後藤 雅克 

１．働く場の確保について 

（１）川野市長２期目４年間の実績につい

て 

（２）公約実現のための具体的な政策につ

いて 

 

市長  

２．市長、市議会議員選挙の投票率につい

て 

豊後大野市長選挙、豊後大野市議会議員

一般選挙の投票率向上に向けた取組につい

て 

 

市長  
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２月２８日（金） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

４ ５番 

春野 慶司 

１．小学校のカリキュラムに、そろばんの

時間を取り入れたらいかがか 

（１）本市も２年間で４、５時限程度か 

（２）立命館小学校のように年間 100 時限

とまではいかないまでも、それに近い時限

を確保することはできないか 

 

教育長  

２．プレミアム商品券の発行について 

市内の商工業、とりわけ商業の経営状況

はコロナ前の水準に戻ったとは言いがた

い。景気に即効力のあるプレミアム商品券

の発行はできないものか 

 

市長 

 

 

３．合併前から存在する自治会の公民館の

耐震化について 

市内には、いわゆる 2000年基準の耐震基

準を満たしていない公民館が数多くある。

基準を満たすために市としてできることは

ないか 

 

市長  

４．人口減少を食い止めるための壮大なプ

ロジェクトについて 

巨大な資本が耳を傾けるような企画をも

って出資を働きかけたり、有名人と組んで

クラウドファンディングで資金を調達して

はどうか 

 

市長  

 

 

 


